



将来



夢への第一歩は、毎日の習慣から

新学期もあっという間に1か月が過ぎようとしています。新型コロナウイルスの影響で、今年度も休業措置が取られ、約2週間の休業となっていました。しかし、今大事なのは、ここから目標達成へ向けてどのように一步一步自分を高めていくかということです。周囲の状況が毎日変化していても、自分自身の夢に向かってどのように歩みを進めていくかがとても重要になってきます。夢を叶えるためには、普段の家の中でも、掃除や洗濯の手伝い、新聞やテレビのニュース、読書やお家の人との会話の中からも、より多くのことを吸収できれば、「将来への貴重な第一歩」になることでしょう。ぜひ、毎日の生活を見直していきましょう。

さて、県北中学校進路指導部では、進路通信「一意専心（いちいせんしん）」を発行し、進路実現に向けてのアドバイスや進学・就職などに関する情報を随時伝えていきたいと思えます。何かありましたら遠慮なく担任や学年の先生に相談してください。

今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

【一意専心とは、「他に心を動かされることなく、一つのことに心を集中させること」となります。自分の夢に向かって勉強に励み、栄冠を勝ち取ってもらいたいと思い、名付けました。】

◎これからの主な行事（予定）

- 4月 新年度スタート
- 5月 生徒総会
進路希望調査①
- 6月 期末テスト
- 7月 三者面談，体験入学

自己実現のための大切な1年をどのように過ごすか？

1年間の計画立案（学習・進路）
生徒会活動，部活動などへの積極的な参加
進路の方向付け／受験勉強 本格的にスタート
（3年生実力テスト／7月から月1回程度）

あわただしい1学期

- 8月 体験入学
進路希望調査②
- 9月 中間テスト
- 10月 柏葉祭
進路希望調査③
高校説明会
- 11月 授業参観，期末テスト
二者面談，三者面談
学年懇談会
- 12月 受験校決定，出願準備
面接・小論文練習

夏休み中に これまでの学習の総復習を！

学校行事への積極的な参加

自分の実力をさらに伸ばしていく！

進路選択（受験校の決定）

行事が盛り沢山の2学期

- 1月 私立高校推薦入試（予定）
私立高校一般入試（予定）
期末テスト（3年生）
- 2月 授業参観
期末テスト（1・2年生）
- 3月 卒業式
県立前期
私立2次，県立後期

最後の追い上げ

進路の決定

3年間のまとめ

4月に向けての準備

決戦の3学期！